

PHIJを受講して

なかの歯科クリニック 中野 稔也

築山先生、宮本先生、仲川先生、福田先生、築山歯科のスタッフの方々には大変お世話になりました。

医院としては3年前よりMTMに取り組んでおりましたが、なかなかうまくいかず、また院長である自分自身が治療をすることばかりに目がいっていました。

そんな毎日の診療に少しずつ疑問を持つようになり始めた時に、PHIJセミナーの存在を知ってこれだと思い、すぐに申し込みをしました。

受講済みの先生方の話より、内容が濃く素晴らしいセミナーだということはわかりましたが、自分がついていけるのだろうか？という不安も大きかったのを覚えております。

しかしセミナーが始まるとその不安は全くなく、受講生みんなのペースに合わせていただき、また小さな疑問に対しても丁寧に教えていただくことができました。

エビデンスに基づいた講義内容であるため、今までの自分の勉強不足もあり全てを理解はできていなかったと思います。今後もオブザーバーとして参加させていただき、勉強させていただきたいと思います。

また、このセミナーの特徴として、歯科衛生士と一緒に受講するということもあり、今までとは違いスタッフと情報を共有することができ、院長だけが受講してきて医院で消化できないということはありませんでした。

特に同行した歯科衛生士のモチベーションは上がり、セミナー後の成長が目に見えてわかり、医院のためにという意識が高くなったように感じました。

約10ヶ月間でしたがあっという間に終わり、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。

同じ志、考えを持った多くの先生方と時間を共有できたことが大きな宝物となりました。

10ヶ月間ありがとうございました。また、これからもよろしくお願ひいたします。